



El licenciado Meléndez es el primero costarricense que recibe tal honor de la Academia de Geografía e Historia de México.



El licenciado Meléndez, izquierda, frente al licenciado Antonio Fernández del Castillo, presidente de la Academia de México, inmediatamente después de que el primero recibió las "Palmas Académicas". Con ellos el embajador de Guatemala en México y los académicos directivos mexicanos, licenciados Rublío y García.

Costarricense galardonado con Palmas Académicas en México

La Academia Nacional de Geografía e Historia de México celebra este año su cincuenta aniversario de fundación. Entre los actos que se realizaron durante el pasado mes de julio, fue el de la incorporación como miembro correspondiente, del ex presidente de Guatemala, Lic. Julio César Méndez Montenegro. A ese acto asistió como invitado especial, nuestro compatriota el Lic. Carlos Meléndez, quien ha mantenido vínculos amistosos con los miembros de la Academia de México y con quienes ha trabajado también en el campo histórico.

La Academia de México, en reconocimiento a los méritos del Lic. Meléndez, le confirió en esa oportunidad las "Palmas Académicas", siendo el primer extranjero que ostenta ese honor de la mencionada institución mexicana.

Don Carlos Meléndez es el presidente electo de la Academia de Geografía e Historia de Costa Rica y uno de nuestros más destacados investigadores históricos.

Desde 1948 trabaja en educación como profesor de Estudios Sociales en el Liceo de Heredia y actualmente es catedrático en el departamento de Geografía e Historia de la Universidad de Costa Rica.

Ha realizado numerosos viajes de estudio al exterior y publicado numerosos libros de Historia. Entre sus principales obras figuran:

"Costa Rica. Evolución histórica de sus problemas más destacados".

(Trabajo que consiste en una ligera visión social y económica del país al través de los tiempos, hasta nuestros días).

"Cavallón en Costa Rica" (en

colaboración con el Prof. D. Jorge A. Lines).

(Trabajo relativo a la entrada de los primeros conquistadores al valle central, que es el inicio de la colonización del país).

"Legislación indigenista de Costa Rica".

"Heredia ayer, hoy y siempre".

(Obra con la colaboración de varios autores, en la que se recogen los principales datos acerca de la evolución histórica y cultural de la ciudad y provincia de Heredia).

"El presbítero y doctor don José Matías Delgado en la forja de la nacionalidad centroamericana".

(Obra en que se estudian los movimientos precursores centroamericanos de la Independencia y sus primeros pasos. Todo en torno al ilustre prócer salvadoreño).

"La ciudad del lodo: Cartago".

(Estudio geográfico, histórico y arqueológico relativo a la primera ciudad fundada por los españoles en el valle del Guarco).

"Don Rafael Moya M. Esbozo de su biografía".

(Estudio biográfico de quien fue jefe de Estado en 1844 y dinámico gobernador de la provincia de Heredia, hasta su muerte ocurrida en 1864).

"Juan Vázquez de Coronado, conquistador y fundador de Costa Rica".

(Vázquez de Coronado encarna al conquistador ideal por antonomasia).

"El doctor don José María Montealegre".

(Montealegre ejerció entre 1859 y 1863 la Presidencia de Costa Rica, en momentos graves y difíciles, de gran dramatismo histórico para el país).